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#11月财经新势力#

期货交易究竟是什么？就投机者来讲，这是一种以盈利为目的，同时又承担着一定
风险的特殊投资行为，对于整个市场，是一种风险转移的方式。

期货市场处处充满了矛盾，这个矛盾冲突又构成了行情价格的涨跌，对于市场认知
，没有绝对的对和错，唯一永远正确的只有市场本身。在市场行情争夺当中，对市
场认知的对与错当中，找到一种平衡，寻找中庸之道，不需要太偏激，也不要太绝
对，适者生存。你要寻找那神秘的测市理论和方法，去破译并掌握这个市场，并且
厌恶风险、回避失败的心态。

做期货交易不要先入为主，主观臆断行情，你要学会跟着市场走，它的初始阶段是
勤奋和技术手段，中间阶段是你的智慧和心态，最终是你人性和道德。期货交易是
一个高级的市场活动，没有一定的人品素养，是很难能够成为一个合格成功的交易
者的。我认为一个合格的交易者应该要具备自信、冷静、理智、果断、坚定、胆量
等品质，缺一不可。

做交易，你首先要有目标。

图片来自网络，侵权删

在期货交易的博弈当中，适合你自己的方法，才是最好的方法！没有什么价格会涨
到不能买，也没什么价格会跌到不能卖。永远不要因为价格低就做多，价格高就做
空；永远不要去给赔钱的单子加码去赌，也永远不要对市场失去耐心。在做任何一
次交易之前都要有合适的理由，记住市场永远是对的。在期货本身高杠杆的操作里
，这两种方式必须革除掉，不准套牢，不准补仓摊平成本，套牢会影响你的操作，
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补仓摊平成本是把你自己送上断头台，只有盈利才可以上不封顶。请时刻提醒自己
你的风险有多少，但不要过于在意它。

不要破坏你的交易原则，你花费了很大心力去养成的交易原则，一定要始终如一，
要从你的交易当中学习赢的方法，而不是只会后悔犯的错误。林肯说过：”如果我
有8个小时的时间砍掉一棵树，我就会花6个小时磨自己的斧子”，在期货交易上面
，研究和学习十分重要，为了交易所做的准备和所花费的时间超过了你下单操作和
看盘的时间。没有不可以错过的机会，永远还有下一班车。

期货交易里，你的钱是赚不完的，但是亏的完的。

(未完待续....明日继续更新)

#期货[超话]##期货##日内交易##投资#
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